

Strasbourg, le 9 juin 2024

Réaction de Pia Imbs, présidente de l'Eurométropole de Strasbourg, suite aux résultats des élections européennes

« Ce soir, les craintes de toutes celles et tous ceux qui sont farouchement attachés aux valeurs de la charte des droits fondamentaux de l'Union européenne se sont confirmées avec un vote historique en faveur de l'extrême droite.

Il nous faut collectivement, tirer les enseignements de ce scrutin pour relancer cette aspiration à une Europe solidaire et pacifique.

Un scrutin qui a également des conséquences historiques sur le plan national puisque le président de la République Emmanuel Macron a annoncé ce soir la dissolution de l'Assemblée nationale.

Alors que les Françaises et les Français seront à nouveau amenés à se rendre aux urnes dans quelques semaines, j'appelle à la mobilisation pour un projet et un Parlement qui sera en capacité de répondre aux enjeux qui concernent notre société dans le respect des valeurs républicaines que je continuerai à défendre sans jamais me résigner. »

